

# 1. Hallenfußball-Woche 2005

---

Von Montag, dem 03.01. bis Sonntag, dem 09.01.2005 veranstaltete die Fußballabteilung des TSV Kuppingen ihre 1. Hallenfußball-Woche. An insgesamt 7 Tagen stand die Sporthalle in Kuppingen ganz im Zeichen des Hallenfußballs. Innerhalb dieser Woche führten die Fußballer ihr Hobbyturnier, das AH-Turnier sowie das traditionelle Jugendturnier durch. Ein weiteres Highlight war das 9m-Cup-Blitzturnier am Freitag Abend. An allen Tagen wurde die Sporthalle in gewohnter Weise bewirtet und für das leibliche Wohl der Gäste bestens gesorgt. Unter anderem wurde am Donnerstag Vormittag auch wieder das traditionelle Weißwurst-Frühstück beim AH-Turnier angeboten. Alles in allem war die erste Hallenfußball-Woche ein voller Erfolg, wobei die Halle an allen Tagen von zahlreichen Gästen sehr gut besucht war!

In einem Spendenschwein konnte Geld für die beiden Kinder aus Rohrau, die ihre Eltern beim Flutunglück in Südostasien verloren haben, gespendet werden. Am Ende kamen hierbei 260 Euro zusammen. Zusätzlich spendete das Siegerteam des 9m-Cups "Phoenix Gann Juniors" ihren gesamten Gewinn in Höhe von 100 Euro. Nach der endgültigen Turnierabrechnung wird der Spendenbetrag durch die Fußballabteilung nochmals aufgestockt und anschließend übergeben.

## Die Turniere im Einzelnen:

### **Hobbyturnier der Nichtaktiven (Montag)**

10 Teams haben sich dieses Jahr zum Hobbyturnier der Nichtaktiven angemeldet. Sieger wurde das Team "Treff am Eck" bei dem einige frühere Fußballer des TSV Kuppingen mitwirkten.

### **Hobbyturnier der Aktiven (Dienstag)**

Beim Hobbyturnier der Aktiven durften auch Spieler mitspielen die noch aktiv in einer Vereinsmannschaft spielen. Bei diesem Turnier gingen insgesamt 12 Mannschaften an den Start. Das Endspiel konnte das Team "The Stars" gegen die "Metro Stars" mit 2:1 gewinnen.

### **AH-Turniere der Ü30 und Ü40 (Mittwoch und Donnerstag)**

Die AH-Turniere wurden über zwei Tage ausgetragen, wobei der zweite Tag traditionell wie jedes Jahr mit einem Weißwurstfrühstück begonnen werden konnte.

Das Ü30-Turnier gewann diesmal der SV Nufringen durch einen 1:0-Finalsieg gegen den SV Affstätt. Beim Spiel um Platz drei gewann die Spvgg. Holzgerlingen mit 3:2 gegen den Gastgeber aus Kuppingen.

Beim Ü40-Turnier durften nur Spieler auf dem Platz stehen die bereits mindestens 40 Jahre alt waren. Dieses Turnier gewann der VfR Beihingen, der den SV Böblingen im Endspiel mit 3:0 besiegte. Den dritten Platz sicherte sich der TSV Kuppingen durch ein 5:0 gegen den VfL Oberjettingen.

### **9m-Cup-Blitzturnier (Freitag)**

Beim zum erstenmal ausgetragenen 9m-Cup-Blitzturnier traten 26 Mannschaften in fünf Gruppen gegeneinander an. Die besten der Gruppenphase kamen ins Achtelfinale wo es dann im KO-System weiterging. Im Finale standen zum Schluß die Teams "Phoenix Gann Juniors" und die FG KuSiKu (steht für Fahrgemeinschaft Kuppingen-Sindelfingen-Kuppingen). Gewinnen konnten hier die "Phoenix Gann Juniors", die ihren Gewinn in Höhe von 100 Euro den beiden Kindern aus Rohrau, welche ihre Eltern beim Flutunglück in Südostasien verloren, zu Gute kommen ließen. Dritter wurden "Dotes Geburtstagskicker" vor dem Team "Kirschblütenlauf 2002".

### **Jugendturniere der E-, F1-, F2- und F3-Jugend (Bambinis) (Samstag und Sonntag)**

Insgesamt 40 Jugendmannschaften gingen an den letzten zwei Tagen an den Start. Am Samstag Vormittag begann die E-Jugend, danach folgte die F1-Jugend, ehe am Sonntag die Hallenfußballwoche mit der F2- und F3-Jugend beendet wurde.

Die Endspielpaarungen liesen sich wie folgt:

E- Jugend:	VfL Nagold - TSV Kuppingen	1:0
F1-Jugend:	FC Gärtringen - TSV Kuppingen	1:2
F2-Jugend:	SV Oberjesingen - VfL Nagold	2:1
F3-Jugend:	SF Emmingen - VfL Nagold	5:0